



Berani bermimpi besar



“

**Selalu bertanya
pada diri sendiri
untuk menjadi
lebih baik**

RCCA Michelle Chua

Konsultan SAP

RCCA Michelle benar-benar menjalani motto hidupnya: Jangan pernah meminta segala sesuatu menjadi lebih mudah, selalu bertekad untuk menjadi lebih baik.

“Saya melakukan berbagai pekerjaan di berbagai bidang sebelum menemukan minat nyata dalam industri SAP (Sistem, Aplikasi, dan Pemrosesan Data). Saat bekerja di salah satu perusahaan pelayaran terbesar, saya diperkenalkan dengan SAP dalam sebuah projek, dan saya langsung terpesona.”

Selalu berusaha untuk terus maju, Michelle melanjutkan studinya di bidang ini dengan mendapatkan beasiswa.

ENAM TAHUN YANG SANGAT BERMANFAAT DI SAP
Setelah lulus di SAP dan mengakhiri kontraknya dengan perusahaan lain, Michelle memulai karirnya di SAP. “Pekerjaan saya berbasis projek dan setiap projek biasanya membutuhkan waktu satu tahun untuk diselesaikan. Selama enam tahun, saya terbang ke berbagai negara untuk projek saya, menginap di hotel mewah dan memperoleh penghasilan yang bagus. Saya menikmati makanan enak dan memanjakan diri dengan pijat, pedikur, manikur, dll. Dengan kehidupan yang begitu baik, saya pikir saya akan terus bekerja di bidang SAP sampai saya pensiun.”



Mobil Idaman

Dan kemudian dia menemukan Aulora Pants saat dia berada di Singapura melaksanakan sebuah projek.

KEPUASAN PENCAPAIAN YANG LEBIH TINGGI DI BE

“Saya sangat berkomitmen pada pekerjaan saya. Saya akan bekerja ekstra untuk menyelesaikan pekerjaan dengan baik. Bisa membantu meluncurkan sebuah perusahaan memberi saya rasa kepuasan.

Namun ketika seorang ibu rumah tangga mengucapkan terima kasih kepada saya karena telah membantunya menjadi mandiri secara finansial melalui BE, rasa pencapaiannya melampaui semua yang telah saya

capai dalam karier SAP saya. Hal ini benar-benar menyentuh dan menginspirasi saya untuk terus membantu lebih banyak orang.”

Kegembiraan karena bisa membantu orang-orang mengubah hidupnya, untuk meningkatkan tidak hanya kehidupan mereka tetapi juga kehidupan keluarga mereka, itulah yang 'mendorong' Michelle untuk menekuni bisnis BE.

“Ketika saya menjadi konsultan SAP, saya banyak berurusan dengan klien secara pribadi. Tapi BE adalah urusan manusia. Setiap hari, saya harus berkomunikasi dengan anggota tim dan pemimpin saya. Saya menikmati menghabiskan waktu mendengarkan cerita dan pengalaman mereka. Kami saling menginspirasi.”



Sharing produk



Berfoto bersama upline



BE Lifestyle Travel ke Melbourne

Michelle memiliki tujuan yang lebih besar sekarang – untuk membantu lebih banyak orang. “Dalam bisnis ini, niat baik Anda untuk membantu orang lain akan memberikan imbalan yang melebihi imajinasi Anda. Motivasi terbesar saya dalam bisnis ini adalah membantu downline saya untuk tumbuh dan berubah.”

Saat ini adalah masa yang penuh tantangan karena pandemi ini berdampak pada kehidupan banyak orang. Namun Michelle optimistis menjaga momentum bisnis. “Sekarang semakin banyak masyarakat yang membuka pikiran untuk terjun di bisnis BE, dan tidak hanya sekedar sebagai konsumen. Kami telah merekrut banyak pemimpin dan profesional berkualitas untuk bergabung dengan kami. Percayalah ketika saya berkata bahwa bisnis BE memiliki daya tarik untuk membuat Anda bertahan.”



“Bagi Michelle, BE bukanlah pabrik impian. Ini adalah platform di mana Anda dapat dilahirkan kembali dan menjadi lebih baik.”

